



Un tren de vapor, que hizo volar nubes de mariposas amarillas, bordeó extensas plantaciones de plátano para llevar a Gabriel García Márquez, el "más ilustre hijo que parió Aracataca", de regreso a su tierra natal. De esta manera, el escritor, acompañado de su esposa, Mercedes, puso fin a una ausencia de 25 años. El viaje forma parte de los festejos por los 80 años de vida del escritor, las cuatro décadas de haber publicado *Cien años de soledad* y los 25 años de haber ganado el Nobel de Literatura ■ Reuters